

Kleider getauscht

FRAUEZYT Die Frauezyt organisierte am Mittwoch, 20. März, den trendigen und nachhaltigen Frauen-Kleidertausch im Kolpingraum Stella Maris.

Jede Frau erschien mit mindestens drei Kleidungsstücken, Schuhen oder Accessoires, die auf Tischen und an Kleiderstangen einladend präsentiert wurden. Danach durfte man ungezwungen anschauen, probieren und Passendes mit nach Hause nehmen. Es hat viel Spass gemacht und zudem glücklich, wenn man ein schönes Teil gefunden hat oder wenn man einer anderen Frau eine Freude bereitet hat. Zwischendurch sind auch schöne Begegnungen mit interessanten Gesprächen bei Kaffee und Tee entstanden. Ein Teil der zurückgebliebenen Sa-



Fast 40 Frauen probierten sich durch die Kollektion an Occasionskleidern. FOTO ZVG

chen werden im Herbst nochmals eine Chance bekommen. Die restlichen Kleider spendete die Frauezyt an die Schweizer Berghilfe. **PD**